



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

El BCB contribuye al desarrollo económico y social del país

Nota de Prensa
NP 013/2020
6 de marzo de 2020

Después de cinco años Bolivia reporta superávit comercial

Luego de arrastrar desde 2015 un déficit comercial, la balanza comercial boliviana cerró el mes de enero de 2020 con un superávit de \$us 64,3 millones, que obedece a un incremento en las exportaciones y a la disminución de las importaciones, afirmaron en el Banco Central de Bolivia (BCB).

Bolivia, en el mes mencionado, exportó por valor de 762 millones de dólares americanos, mientras que las importaciones llegaron a 697 millones de la misma moneda.

La tendencia vuelve a retomar un crecimiento que fue una constante durante los años de los buenos precios de las materias primas, principalmente el petróleo que permitió vender por un total de 6.623,6 millones de dólares americanos el 2014. Con la caída del coste de ese combustible los ingresos disminuyeron a 3.986 millones de la moneda de USA, el año 2015. De ahí hasta diciembre del 2019 los egresos fueron mayores que los ingresos de acuerdo al siguiente detalle: 2015, menos 388 millones de dólares; el 2016, 901; 2017, 547; 2018, 460 y el 2019 el déficit fue de 249 millones de dólares.

Desde la firma del Programa Financiero 2020, las autoridades nacionales del Ministerio de Economía y Finanzas Públicas, el de Planificación del Desarrollo y del Banco Central de Bolivia, ejecutan los correctivos que permitieron revertir la tendencia con el mencionado resultado positivo; que enfrentará un factor no contemplado como la crisis del coronavirus, afirmaron en el BCB.